

機構改革、出納課異動等を 町民に説明すべきでは

内田精彦 議員

町長 今後十分な説明をさせて
いただきたいと思います



問 新年度機構改革による財産管理室、健康づくり推進室、観光推進室の業務内容、室にした理由、そして効果が出ているのか。
答 小倉総務課長
内容につきましては、係間の壁を取り払い、業務の硬直化、縦割り行政の弊害を排除し、組織の活性化、彈力的な業務の遂行を行なうために、一部を係からグループ制にしました。理由につきましては、町民の皆さんによりよいサービスを提供する目的を持って行った。

各課内に設置した3室

問 課長と室長の違いについて、行政組織条例は改正してあるが、事務執行規則の改正は見当たらぬ。このところ規則上ない。今とのところ規則上わからないのでは。
答 小倉総務課長

答 小倉総務課長
条例の一部改正並びに規則については改正しております。課長と室長の関係については、細則で

もとより内室であるので課長と室長との密接な連携は当然存在します。基本的には課長職として室長を位置づけておりま

すが、内室でありますので、課長との常に協調を図る意味での全く同じということではない。

問 小倉総務課長
いずれも課内に室が出来たが、室長は課長と同等の権限、職務があるのか。

答 小倉総務課長
もとより内室でありますので、出納課の業務は税務課で取り扱っており、

いく観点での出納課の異動であります。出納課が異動したことによるデメリットは町民の皆さんにはさほど現実的にはないだろうという推定のもとで、出納課の業務は税務課で取り扱っており、町民の皆さんに御不便をおかけすることのないように行っています。

答 小倉総務課長
わかるように明示しておりその中で運用しております。

と解しております。

行政業務を執行する上で、

より効率的に町民の皆さんにサービスが低下しないように求めしていく一つの手法で異動したもので、直接的なつながりはない

と周知は十分と思っているのか、数年前の農業振興課の突然の異動等町民の皆さんからみれば、どうして、なぜ今、など疑問を抱かれておられます。機構改革した理由等も入れて町民の皆さんに周知するべきではないか。

答 小倉総務課長
広報等での機構改革記載で町民の皆さんへの周知は十分と思っているのか、数年前の農業振興課の突然の異動等町民の皆さんからみれば、どうして、なぜ今、など疑問を抱かれておられます。機構改革した理由等も入れて町民の皆さんに周知するべきではないか。

答 小倉総務課長
行政業務を執行する上で、

より効率的に町民の皆さんにサービスが低下しないように求めていく一つの手法で異動したもので、直接的なつながりはない

と周知は十分と思っているのか、数年前の農業振興課の突然の異動等町民の皆さんからみれば、どうして、なぜ今、など疑問を抱かれておられます。機構改革した理由等も入れて町民の皆さんに周知するべきではないか。

答 小倉総務課長
わかるように明示しておりその中で運用しております。

行政業務を執行する上で、